



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Medieninfo: 25-035
Datum: 14. März

Kinder- und Jugendförderung: Alte Räder für einen guten Zweck spenden

Dreieich. Das Fahrrad ist eines der wichtigsten Transportmittel für Jugendliche. Dazu kann man mit etwas Know-how Wartungsarbeiten und kleinere Reparaturen an Fahrrädern selbst erledigen. Und hier kommt die Fahrradwerkstatt des Jugendzentrums (JUZ) Sprendlingen ins Spiel: Dort können Jugendliche unter Anleitung Fahrräder warten und reparieren. Das bietet Jugendlichen nicht nur die Möglichkeit, ihre Fahrräder verkehrstüchtig zu halten, sondern auch handwerkliche Fähigkeiten zu erwerben und einen nachhaltigen, ressourcenschonenden Umgang mit Alltagsgegenständen zu erlernen.

Das Erfolgserlebnis, wenn die Kette nicht mehr rasselt und die Gänge wieder präzise einrasten, ist dann noch das Sahnehäubchen. Allerdings haben Jugendliche nicht immer das nötige Geld für ein gutes Rad oder Ersatzteile. Das JUZ Sprendlingen benötigt daher hin und wieder Sachspenden in Form von alten Fahrrädern, die entweder wieder flottgemacht werden oder als Ersatzteillieferanten dienen können.

Wer also ein altes Fahrrad besitzt, das nicht mehr benötigt wird, kann sich gerne beim Team des JUZ Sprendlingen melden. Gegebenenfalls kann das Fahrrad auch direkt abgeholt werden. Spendenangebote können gerne per Mail an kijuf@dreieich.de oder telefonisch montags bis freitags ab 10 Uhr unter 06103 311598 übermittelt werden.